



Conférence du Guide n°34
25 juillet 1958

PRÉPARATION A LA RÉINCARNATION

Salutations au nom du Seigneur. Je vous apporte des bénédictions, mes chers amis, comme je le fais toujours, pour chacun d'entre vous comme pour tous mes amis partout.

Comme promis, je vais vous parler ce soir du processus de la naissance. J'en ai reçu la permission d'une autorité plus élevée. Mes chers amis, permettez-moi d'abord de vous dire que ce que je dirai ne pourra expliquer qu'une partie limitée de cette procédure extrêmement complexe, que la compréhension humaine ne peut contenir. Comprenez donc, s'il vous plaît, que mes mots ne pourront vous donner qu'une esquisse assez rudimentaire. Ils doivent être compressés dans les limites de la compréhension humaine.

Avant d'expliquer la procédure technique de la naissance, je vais devoir parler un peu des conditions spirituelles et psychologiques qui gouvernent la loi karmique, même si la plupart d'entre vous les connaissent déjà bien. Pourtant puisque la procédure technique de la naissance est en rapport direct avec la loi spirituelle et karmique et dépend d'elle, je vais devoir vous montrer la connexion pour que dans une certaine mesure vous soyez capables de comprendre la naissance en tant que telle.

Votre prochaine vie, mes amis, est déjà préparée, en quelque sorte, par chacun d'entre vous. Elle n'est pas préparée entièrement, car tant que vous vivez sur terre, le dernier mot n'a pas été dit vous avez de fortes chances de déterminer votre prochaine incarnation et effectuer un changement à partir de ce que vous avez préparé jusque-là. Les occasions pour cela sont bien plus importantes ici que dans votre existence dans le monde de l'esprit. Là, vous aurez encore des opportunités de faire des modifications, même si les chances sont plus petites à ce moment-là. Il est plus difficile de faire ceci dans le monde de l'esprit à cause du fait que la vie, si on n'inclut pas les sphères de l'obscurité, y est plus facile que sur terre. Pour cette raison, le développement est plus lent dans l'au-delà et y effectuer des changements est certainement plus difficile.

Jusqu'à un certain point du cycle de développement d'un être, les décisions ne peuvent être prises par l'individu. Mais à partir d'un certain stade de développement, chaque entité spirituelle a le droit, et souvent même le devoir de prendre des décisions personnelles au sujet des circonstances de l'incarnation suivante. En fonction du caractère de l'entité, ces décisions ne sont pas toujours bonnes. Il y a des gens qui ont une tendance à être paresseux, qui manquent d'ambition et qui sont satisfaits d'une certaine dose de confort. Ils n'essaient pas particulièrement de tendre vers des formes plus élevées de conscience et de bonheur. Leur choix peut souvent être celui d'une vie plus facile qu'il ne leur convienne. Ils manquent encore d'une compréhension globale du but de l'existence terrestre. De l'autre côté, une personne trop ambitieuse et trop active, peut souvent faire un choix qui dépasse ses capacités. Ceci peut également empêcher le progrès et sera la cause d'un revers momentané. Ici, la vision de l'entité n'inclut pas ses propres limites. De la même façon, quelqu'un de trop optimiste peut porter un jugement aussi erroné que quelqu'un de trop pessimiste.

Comme je l'ai dit auparavant, jusqu'à un certain point de développement, une entité de l'esprit n'est pas capable de prendre des décisions parce que tout extrême dans le caractère produit un manque d'harmonie, ce qui influence le bon jugement. Quand la personnalité devient plus harmonieuse les décisions ne dévieront plus trop du bon juste milieu. Quand une entité n'est pas suffisamment développée, les décisions sont prises par une autorité supérieure. Mais même dans ce cas, l'entité est consultée d'abord sur ce que lui ou elle imaginerait être les meilleures conditions de vie pour la prochaine incarnation. Ceci est considéré comme une épreuve et, plus tard, il est expliqué à l'individu pourquoi cette alternative ou telle autre alternative serait mauvaise ou même dangereuse et pourquoi les décisions prises par un esprit développé et plus hautement entraîné offre une plus grande opportunité de progrès. Il y a donc un apprentissage par rapport à la prise de décision et la planification de la vie prochaine. Il y a déjà une leçon à en tirer par l'entité.

Je peux ajouter que même quand un être dans son ensemble n'est pas encore capable de prendre ses propres décisions, il se peut qu'il ait de bonnes idées et que celles-ci sont alors adoptées et ses souhaits exaucés alors que d'autres doivent être rejetés. Il n'y a pas de limite bien définie entre l'état où les décisions sont prises pour une entité et où l'entité est prête à prendre ses propres décisions. La capacité vient graduellement et lentement. D'incarnation en incarnation, on apprend quelque-chose dans ce domaine particulier également, afin que de plus en plus d'idées de l'entité puissent être prises en considération.

Alors, il y a également des cas où les choix faits par l'entité sont toujours dans le domaine de la possibilité mais peuvent s'avérer trop difficiles ou trop faciles. Dans de telles circonstances, l'autorité supérieure, en donnant des conseils, en planifiant la prochaine incarnation avec l'esprit qui doit s'incarner, expliquera et proposera une autre alternative. L'entité a alors le droit d'accepter ou de rejeter le conseil selon son propre libre-arbitre. Si l'entité devait rejeter le conseil et ensuite constater lors de la prochaine incarnation trouver que son propre jugement était erroné, cela s'avérerait alors une bonne leçon et serait peut-être même la seule façon de l'apprendre. Elle n'aurait jamais été convaincue de s'être trompée, si on ne lui avait pas permis de

suivre ses propres idées. Ce n'est que quand un cas est trop grossier, trop désespéré, que les souhaits sont mis de côté et que le type de leçon à être apprise - c'est-à-dire de passer à travers ses propres erreurs - est postposée à une opportunité ultérieure, ou est peut-être incorporées dans d'autres détails de la prochaine incarnation. Vous voyez donc que beaucoup de détails et de variations sont possibles, même dans ce seul domaine.

Inutile de dire que selon l'échec ou le succès du plan de vie--que ce soit l'esprit sur le point d'être incarné ou l'autorité supérieure qui l'ait planifiée-- le développement est accéléré ou ralenti. Maintenant, puisque la vie sur terre est une longue chaîne et que chaque vie est juste tout petit maillon dans cette chaîne, l'évaluation des tâches et des devoirs dans chaque vie, dépend de beaucoup, beaucoup de circonstances. Comme je l'ai déjà indiqué, chaque être qui existe a une archive appelée le Livre de Vie où tout est inscrit. A partir du moment où cette entité particulière a été créée, jusqu'au moment présent, ses talents particuliers, ses inclinaisons, ses caractéristiques et les tendances de sa personnalité qui ont provoqué sa chute, sont inscrites et mises à jour. Ce qu'on y trouve également, ce sont les différents stades de développement depuis la chute, non seulement les incarnations terrestres mais également toutes les activités entre les incarnations. Chaque incarnation est planifiée avec soin et méticuleusement selon ce registre général. Avant chaque incarnation, lors de la planification, ce registre est montré à l'entité. Que l'entité soit prête ou non à prendre ses propres décisions, le but de ce qui doit être accompli dans la prochaine incarnation lui est révélé.

La loi de cause à effet-- ou la loi du karma-- ne fonctionne pas nécessairement immédiatement dans la vie suivante. Il se fait souvent qu'une cause dans une vie, ne produira peut-être son effet que dans deux ou trois incarnations. Car on ne demande à personne de trop porter à la fois. Je pourrais ajouter cependant qu'en général, mais pas toujours, plus le développement est élevé, plus l'effet suivra rapidement la cause. Vous me comprenez peut-être un peu mieux quand je vous dis de ne pas juger, de ne pas comparer et de ne pas généraliser autour de ces questions. Vous ne pouvez voir que cette vie-ci--votre propre vie ou celle d'un autre -- et même cette perspective est une perspective tout à fait limitée. Voici pourquoi, il est tout à fait stupide pour un être humain d'essayer de juger la justice et les lois de Dieu.

Vous vous sentez souvent enclins à dire que quelque-chose vous est trop difficile à porter ou que la vie d'une autre personne est trop facile. Vous ne penseriez pas cela un seul instant si vous déteniez la partie de l'information qui vous manque. C'est pour de bonnes raisons que, dans le but de votre propre évolution personnelle, le rideau doit rester tiré jusqu'à ce que vous vous soyez développé jusqu'à l'état de conscience où ce type d'information vous sera bénéfique et le sera pour ceux qui vous entourent. Ayez donc l'humilité de vous abstenir de jugement. Que ceci puisse être une leçon à tous mes amis qui entendent et qui lisent ces paroles. Ne jugez jamais, ne comparez jamais votre vie avec celle d'un autre ou les destins de deux personnes que vous connaissez. Si vous semblez porter une croix plus lourde, c'est parce que vous êtes capable de plus. Vous êtes plus forts, vous êtes déjà plus hauts sur l'échelle. Ou, il se peut également que vous êtes ambitieux et que vous avez

choisi une vie difficile inutilement, peut-être même contre le conseil d'un ange de Dieu. Prenez cela en considération, mes amis.

J'ai commencé cette conférence en vous disant que vous vous préparez déjà pour votre prochaine incarnation et c'est vrai. Quelle quantité de votre plan accomplissez-vous maintenant ? C'est cela qui détermine les opportunités auxquelles vous aurez droit dans votre prochaine vie, pour vous tourner vers d'autres choses qui seront nécessaires pour votre développement général. Si vous n'avancez pas du tout cette fois-ci, ou que vous n'avancez qu'en partie, le but de votre présente incarnation devra être répété ne fut-ce qu'en partie. D'un autre côté, il arrive aussi occasionnellement, qu'une personne remplisse un peu plus que ce qu'elle avait programmé à l'origine ou qu'elle amène le plan à terme avant que le cours de sa vie ne soit passé. Dans ce cas, ce qui aurait dû être accompli dans l'incarnation suivante peut déjà être commencé maintenant. Il va de soi que cela change également le plan de la prochaine incarnation puisque ce plan n'a été esquissé que dans les grandes lignes comme une ébauche sujette à changement dans tous les sens jusqu'au moment de la nouvelle incarnation. Encore une fois, abstenez-vous d'un jugement sévère. Une vie facile et agréable n'est pas toujours une indication que votre dernière incarnation était excellente. Il se peut que ce soit le résultat de mérites que vous avez obtenu il y a trois ou quatre incarnations. De façon similaire, une vie très difficile peut ou peut ne pas être le résultat de vos actions dans votre dernière incarnation. De plus, un démérite peut être payé en une seule vie par une personne pleine de zèle alors qu'un autre paiera un démérite aussi grand ou peut-être même plus grand en plusieurs fois. C'est aussi pour ça qu'il vous est impossible de juger et de comparer.

Tout ceci devrait alimenter votre pensée et fournir matière à méditation. La méditation devrait vous démontrer que vous avez beaucoup d'occasions sur cette terre d'opérer des changements pour le mieux dans votre plan de vie personnel. C'est à vous d'annuler le mauvais karma accumulé. Vous pouvez faire cela plus rapidement si vous vous rendez pleinement compte de quoi il s'agit dans cette vie.

Quand la vie sur le plan terrestre est finie, une balance est faite ; tout est vérifié de façon très précise pour ne pas qu'il puisse y avoir de différences d'opinions ou de discussions à ce sujet. Car tout est livré ouvertement dans le monde de l'esprit. Il est impossible qu'une opinion soit opposée à une autre. Vos actes, vos pensées, vos émotions, vos réactions et vos attitudes créent des formes bien définies qui sont aussi substantielles et visibles que n'importe quel objet matériel l'est pour vous en ce moment et peut-être même plus. De la même façon que deux personnes normales ne vont pas se disputer pour savoir si la table ronde en face d'eux est ronde ou carrée, comme si ce n'était qu'une simple question d'opinion, les formes qui sont perceptibles dans l'esprit ne sont pas soumises à discussion. Ne me comprenez pas mal, il n'y a pas d'interdiction de discuter. Ce n'est pas que les esprits de développement supérieur aient une attitude dictatoriale mais c'est simplement que vous pouvez voir par vous-même la vérité là devant vos yeux, quelle que soit la ferveur dont vous avez usé pour vous duper tant que vous étiez cachés dans la matière. Quand les comptes sont faits et soigneusement considérés, ils sont alors comparés au plan original de l'incarnation passée, ainsi qu'au plan général de

l'entité en question. Les tendances négatives et les défauts qui ont été dépassés et les tâches qui ont été accomplies sont barrés. Ce qui reste encore à faire déterminera la prochaine incarnation.

Un temps assez long se déroule avant que la prochaine incarnation ne commence. Il y a un temps de repos pour beaucoup d'esprits, surtout pour ceux qui ont beaucoup souffert physiquement, mentalement ou autrement. Le moment des comptes dont je parle peut avoir lieu avant la période de repos ou après. Et c'est alors que commence une période dans le monde de l'esprit où l'entité passe à travers certaines écoles, reçoit des instructions selon ses besoins personnels et où elle est mise dans une sphère de purification particulière, à nouveau selon ses propres besoins. La séquence de ces différentes phases varie. Il n'y a pas de règle concernant la succession des phases déterminant par laquelle on commence ou celle qui suivra.

Le travail de purification dans le monde de l'esprit se fait souvent en rapport avec les êtres humains incarnés. Supposons que la tâche d'une entité pendant sa dernière incarnation était de redresser une relation avec un autre être humain-- peut-être d'apprendre à aimer et d'accepter cette autre personne-- et que la tâche n'a pas été complètement accomplie, cette tâche peut souvent être complétée pour le mieux quand une des deux personnes est encore sur la terre. Ceci peut se passer de différentes façons mais je ne rentrerai pas dans les détails maintenant car cela nous éloignerait du sujet. Nous discuterons de cela à un autre moment.

La purification peut également avoir lieu dans des sphères particulières qui à nouveau sont variables. Il y a beaucoup de différents niveaux dans l'au-delà. Les périodes entre les incarnations peuvent également inclure un moment de service et l'accomplissement de certaines tâches dans le Plan du Salut, pourvu que l'entité ait atteint un certain degré de développement.

Les différentes phases-- comme le fait de prendre en compte la dernière incarnation et de planifier la suivante, la purification, l'accomplissement de tâches-- peuvent soit être divisées de façon très nette ou interagir et se combiner. Tout ceci ne s'applique, bien sûr, qu'aux esprits qui ont librement accepté de s'insérer dans l'Ordre Divin. Beaucoup d'esprits sont tout seuls. Ces êtres-là sont également amenés à une comptabilité et à une purification pour l'incarnation qui va suivre dans l'au-delà également, mais cela se fait à un niveau inférieur, dans d'autres sphères et de manière différente. Les mêmes principes sont valables mais la façon dont ces principes sont appliqués varie, parce que le libre-arbitre de l'entité de s'incorporer dans l'Ordre Divin ou non doit être pris en compte. Cette décision a une grande influence, non seulement sur les activités de l'entité dans l'au-delà, mais également sur ses incarnations. En augmentant votre conscience spirituelle, vous arriverez à discerner à quelle catégorie parmi vos contemporains vous appartenez. Comme vous le voyez, le temps entre les incarnations passées, la façon dont on passe le temps entre les incarnations détermine également la vie qui va suivre. La durée du temps entre les incarnations peut également varier. Je veux souligner ici que la justice est complète dans tous les cas.

Pour tous ceux qui se trouvent encore dans le cycle de l'incarnation, arrive le moment de la renaissance sur terre. A ce moment-là, l'entité est à nouveau amenée vers l'autorité responsable de tout son cycle, qui a organisé les incarnations précédentes avec l'entité et qui a fait la comptabilité après la dernière incarnation. Maintenant, son registre personnel est à nouveau examiné ainsi que les plans temporaires qui ont déjà été dressés pour la prochaine vie, sujet au changement selon les attitudes et les activités de l'être depuis que le plan a été dressé.

A ce moment-là, le plan final est fait pour l'incarnation à venir et cela prend, bien sûr, un certain temps. Le bon choix des parents, de la nationalité, de la religion dans laquelle on va naître, des circonstances de vie, certaines phases de la vie que l'on appelle « prédestinées ». Tout cela est considéré et mis en place. Tous ces choix sont faits de la façon la plus adéquate. Par exemple, on peut choisir les parents pour permettre un environnement qui conviendra au mieux à la révélation de certaines disharmonies dans l'âme. Dans ce but, la prochaine vie nécessite certaines imperfections dans l'environnement, car si tout était parfait, les défauts n'auraient pas l'opportunité de venir à la surface. En même temps, les parents peuvent également être liés de façon karmique à l'entité en question, afin qu'une dette karmique puisse être réglée.

Les difficultés et les avantages à suivre sont considérés à partir du point de vue du plan général. L'on considère soigneusement la charge à prendre; l'entité en question devra-t-elle surtout se concentrer sur une tendance de caractère ou vaudrait-il mieux se concentrer sur un problème psychologique non résolu jusque-là. Pour les entités de développement supérieur -- tout ceci est bien entendu relatif -- des tâches pour le Plan du Salut sont planifiées afin qu'elles puissent, au mieux, se combiner avec les problèmes de purification propre à l'entité. Certains talents sont choisis afin qu'ils puissent se manifester, d'autres doivent rester cachés dans cette vie particulière. Quand tout a été considéré, on donne à l'entité l'opportunité de faire son propre choix dans certains domaines et, là où elle n'est pas encore capable de faire des choix, on lui demande néanmoins, ce qu'elle choisirait si elle le pouvait. Comme je l'ai dit auparavant, les choix de l'entité ne sont jamais niés de façon dogmatique et les raisons du refus sont toujours expliquées consciencieusement.

Après une intense période d'étude, le plan final est fait pour la vie sur terre à venir. Des esprits spécifiques sont envoyés à différents endroits-- également sur la terre-- pour préparer le terrain et pour faire des préparations par voie de guidance et d'inspiration. Quelquefois, il se peut qu'ils reviennent et rapportent que les conditions ne sont pas comme espérées et qu'elles ne conviennent donc pas à l'objectif de cette incarnation ; d'autres liens karmiques sont alors utilisés pour cette vie, qui auraient été utilisés dans une prochaine incarnation si les premières circonstances considérées étaient comme on s'y attendait.

Quand le plan est finalement mis en place et que les conditions et les préparations sur terre ont été vérifiées, l'entité est alors amenée dans une sphère

différente. C'est une énorme, énorme sphère qui, dans l'ensemble, consiste en ce que vous pourriez appeler dans votre langage terrestre, un hôpital. Des médecins spirituels travaillent là-bas. Beaucoup de médecins sur la planète terrestre ont été incarnés à partir de telles sphères d'hôpital, qui existent à différents niveaux. Ils font leur apprentissage dans ces sphères. Cependant un grand nombre d'esprits sont également actifs là, aussi bien des esprits se trouvant hors du cycle des incarnations que d'autres qui n'ont jamais été dans un cycle d'incarnation. Ces esprits-là ont des tâches de plus grande responsabilité. D'autres apprennent par eux. La sphère de l'hôpital comporte différentes parties. Pour n'en mentionner qu'une-- il ya un département où les esprits qui sont morts dans un accident ou dont la vie s'est terminée d'une autre façon soudaine et violente sont amenés. Dans de tels cas, leurs corps fluides sont parfois blessés et ils doivent alors être ramenés vers la santé, si je peux m'exprimer ainsi, avant de commencer leurs activités dans le monde de l'esprit. Ceci n'est rien qu'une des nombreuses parties qui existent dans cette sphère.

Dans une grande section l'on prépare les vies sur terre. L'entité qui est prête pour l'incarnation apparaît là devant un certain esprit qui a une autorité élevée et une grande responsabilité. L'entité sur le point d'être incarnée entre en contact avec son ou ses esprits gardiens. Cela peut être le même qui l'a déjà guidé à travers plusieurs vies précédentes ou quelqu'un d'autre. Ce sera de toute façon celui qui va l'amener dans sa prochaine vie. Le gardien donne le plan à l'esprit qui est responsable dans cette sphère, qui à nouveau étudie le plan avec soin. L'esprit appellera alors des assistants qui vont travailler sur cette entité. Et, encore une fois, on discute en détail de tout, et l'on fait des plans et des préparations.

Mes chers amis, je sens que certains d'entre vous pensent que tout ceci est impossible. Cela semble trop humain, trop concret pour que ce soit plausible. Pourtant, on le dit : la vérité est souvent plus étrange que la fiction. Et c'est pourtant bien ainsi ; même si c'est encore différent — différent de ce qui est sur terre et différent de ce que vous pouvez imaginer. Les mots que j'utilise se rapprochent le plus de ce que j'essaye de décrire. Toutes ces sphères et tous ces hôpitaux, tous ces médecins et toutes ces autorités hautement placées, tous ces assistants et tous ces registres et tous ces plans-- tout ceci existe. Car, vous n'avez rien sur votre planète terrestre, qui ne soit une pâle copie de ce qui existe d'abord dans l'esprit, même si c'est d'une façon quelque peu différente.

Maintenant, quand le plan a été étudié avec soin et que les préparations sont faites, l'entité sur le point d'être incarnée attend que la conception ait lieu. Pour la conception, des facteurs astrologiques sont pris en considération ainsi qu'un certain nombre d'autres détails dont vous savez très peu ou que vous ignorez complètement. La conception par les futurs parents ne peut se faire, à moins que ce ne soit la volonté de Dieu. Si une conception aujourd'hui, ne doit pas servir au but bien défini que l'entité vienne dans votre monde, elle sera empêchée par des moyens spirituels, même si lieu le mois suivant la conception peut produire à nouveau. Et alors, selon les soi-disant gènes des parents qui ont bien sûr été étudiés auparavant et qui doivent à nouveau être alignés avec l'entité sur le point de naître, certains champs magnétiques, certains rayons, certains fluides se mettent à travailler -- en partie de façon automatique, comme l'effet de causes mises en mouvement et

partiellement données par les assistants dans l'esprit. Ceci est extrêmement difficile à vous expliquer.

Au moment où la conception a eu lieu, l'entité sur le point de naître est rendue inconsciente. Elle est dans un tel état profond d'inconscience, qu'une grande partie de sa connaissance ne reviendra qu'après que la vie sur terre ait été accomplie. Une autre partie de ses connaissances lui reviendra pendant sa vie terrestre, mais uniquement quand l'entité quitte son corps-- en d'autres mots, pendant le sommeil. La conscience va également graduellement et doucement s'éveiller dans un être humain incarné pendant le processus d'élévation de soi. Tout ceci peut se faire de cette façon grâce aux préparations à base d'un certain type de fluide dans l'entité préparée par les experts dans la sphère que je vous ai décrite. Cela nécessite des mesures exactes et un certain traitement de ces fluides et une forme hautement spécialisée de préparation ; il y a une rétraction et une expansion des fluides. Il y a différents types de fluides, chacun représentant une facette différente de la personnalité.

Parlons, tout d'abord, des aspects physiques de l'être humain sur le point d'être incarné. Les gènes parentaux sont faits pour correspondre et pour affecter l'enveloppe physique. Entre-temps, l'entité qui doit naître est en train de se développer dans le corps de la mère de façon à ce que ses nécessités karmiques puissent être accomplies. Il n'y a pas de coïncidences possibles. Rien n'est laissé au hasard et, quand il est dit dans la bible, que Dieu a compté chacun de vos cheveux, ce n'est pas une exagération, mes amis. Vous devriez comprendre cela de cette façon, car chaque détail, aussi petit soit-il doit correspondre, car chaque détail a une signification bien plus profonde que ce que vous pouvez imaginer. Le symbolisme ne fonctionne pas de la façon dont l'humanité le pense. C'est la plupart du temps le contraire. Vos corps sont souvent le reflet, d'une façon ou d'une autre, de votre développement spirituel, de vos tendances psychologiques et ainsi de suite. Mais, à nouveau, attention, pas de règles ni de généralisation. Il n'y en a pas.

Donc, on travaille sur les gènes de façon à ce que l'enveloppe soit préparée correctement. Certains gènes auront donc une influence, d'autres non. Dans certains cas, les gènes de la mère ont une influence plus grande, dans d'autres, ce seront les gènes du père. Dans certains cas, les gènes des parents ne sont pas du tout d'application et dans d'autres cas, les gènes d'un grand parent ou même d'une grand-tante, peuvent tout à coup être à l'œuvre. Tout ceci n'est pas arbitraire ou laissé au hasard. Chaque détail a sa raison d'être. La coquille physique grandit dans le corps de la mère même si elle ne contient pas d'esprit, mais la procédure ou la préparation a lieu selon les rayons, selon les champs magnétiques qui font leur effet selon le but du traitement dans cette sphère particulière; chaque chose a lieu exactement en accord avec le plan.

Beaucoup d'autres facteurs sont également pris en considération. Certains spécialistes hautement formés se concentrent sur l'enveloppe physique, d'autres spécialistes tout aussi qualifiés, se concentrent sur les facteurs psychologiques et spirituels. Il se peut qu'à travers le traitement de certains autres fluides, un peu de

conscience revienne quand l'être humain grandira, alors que d'autres types de conscience doivent rester cachés. Donc, une personne grandira avec un sens très profond de conscience de Dieu, parfois même malgré des influences matérialistes et athées parentales ou autres. Dans un autre cas, ce sera l'inverse. Dans certains cas, il y a un besoin très fort de devenir artiste ou scientifique malgré des influences contraires dans l'environnement pendant l'enfance. Ceci est dû à l'effet d'une certaine matière fluide qui a été préparée avant la naissance. Cette préparation détermine les besoins, les tendances et les inclinaisons qui viendront à la surface à quel moment. D'autres fluides sont préparés en accord avec un l'accomplissement préalable d'autres facteurs. Vous avez peut-être une vague idée à de la complexité et de la précision de cette préparation de l'âme.

Comme vous le savez, les défauts planifiés pour que la personne y travaille dans cette vie sont des énergies ou des courants. Ces courants sont traités dans les corps fluides de façon à ne nécessiter que très peu de défis extérieurs pour venir à la surface. Les défauts extérieurs sont prévus dans le choix des parents et dans d'autres conditions de l'incarnation. Si les défauts restent endormis dans les profondeurs de votre âme, vous ne pouvez en devenir conscients. Et si vous n'en n'êtes pas conscients, vous ne pouvez les dépasser. Tous les défauts ne sont pas préparés pour venir à la surface. Certains doivent rester cachés pour être travaillés dans une incarnation future ou, comme je l'ai dit, si et quand le plan de cette vie aura été accompli. Tout doit être étudié avec prudence dans le plan par les experts et préparé correctement.

La même chose s'applique bien entendu aux talents, aux problèmes psychologiques et à d'autres difficultés. Certains sont préparés si légèrement qu'ils vont jaillir immédiatement, d'autres ne se manifesteront qu'après réalisation de certaines conditions bien définies. Cette préparation des corps fluides sera peut-être plus facile à comprendre si vous pensez à chaque qualité, à chaque tendance, chaque attitude, qu'elle soit bonne ou mauvaise, en tant que courant de pouvoir, ce qu'elles sont pour du vrai. Cela dépend tout à fait de la façon dont les courants de pouvoir sont traités, isolés ou canalisés.

Tout ceci peut servir d'explication pour certains qui ont été témoins dans leur famille ou leur environnement, d'un grand changement chez quelqu'un qui avait toujours été connu comme étant une personne tout à fait décente, consciente de ses défauts, travaillant sur ceux-ci faisant de toute évidence de grands progrès spirituels. Tout à coup, quelque-chose d'inattendu et d'apparemment nouveau vient à la surface. Tout le monde est choqué et déçu. Vous comprendrez désormais que ceci est souvent du au fait que cette personne a très bien travaillé spirituellement. Après que le travail ait été accompli sur les tendances qui étaient à la surface, d'autres tendances plus en recul, laissées plus en retrait par les assistants dans l'esprit, peuvent maintenant émerger afin d'être traitées dans le processus de purification. Voici exactement pourquoi les gens sur un chemin spirituel montrent souvent, à certaines périodes, des tendances qu'ils n'ont jamais montrées auparavant. Tout ceci peut, bien sûr également être du au fait que ces tendances étaient cachées par le masque. D'un autre côté, ces tendances peuvent avoir été programmées pour émerger seulement après que certaines autres conditions aient été accomplies. La

même chose peut s'appliquer à une bonne tendance ou à un talent. Les spécialistes de l'esprit examinent leurs diagrammes de façon très exacte. Dans certains cas, un talent puissant est censé se révéler très vite et il faut le préparer. Dans d'autres cas, un talent est laissé inactif et peut n'émerger que selon certaines circonstances et si la personne suit bien son plan ou non. Tout ceci est indiqué sur le diagramme et les fluides doivent être préparés et élaborés en correspondance, ce qui est une procédure extrêmement difficile qu'il vous est impossible à comprendre.

La période de traitement des corps fluides prend plus ou moins neuf mois, le temps qu'il faut pour que l'enveloppe humaine se développe. Parfois le processus est terminé un peu avant que les neuf mois soient passés ; alors l'entité ne fait qu'attendre dans un état inconscient. Parfois, la vie doit commencer un petit peu plus tôt car les conditions pour commencer la vie peuvent mieux convenir dans ce cas et les parents remplissent également les meilleures conditions pour une naissance prématurée. Dans un tel cas, une naissance prématurée aura lieu. Dans d'autres cas, la naissance peut être un peu postposée.

Ici, j'aimerais ajouter un autre détail. Pendant le moment de la grossesse, l'attitude de la mère, aussi bien que celle du père peut souvent produire un changement. Si les parents, ou même l'un des parents, devait changer son attitude spirituelle, alors l'entité qui était d'abord prévue pour ces parents, ne cadrerait plus avec ces circonstances. Ceci peut être parce que si l'attitude spirituelle des parents a changé pour un mieux, ils méritent maintenant pour enfant un esprit plus hautement développé. Il se peut également que l'être d'abord destiné à ces parents ne trouvera pas la satisfaction nécessaire avec des parents qui ont une perspective spiritualisée. Suffisamment de parents sont disponibles, dont l'attitude permettrait les limitations dont l'entité particulière a besoin pour grandir. Moins de parents, en effet, présenteront le bon environnement pour un esprit qui a plus à donner au monde. Ceci est également une tâche et une responsabilité pour les parents. Ils doivent être dignes d'élever un enfant qui a de plus grandes tâches à accomplir. Une telle valeur est souvent déterminée par la façon spirituelle de regarder la vie.

Des changements de dernière minute peuvent ainsi être faits, si la mère ou le père, ou les deux changent leur attitude pendant la grossesse, que ce soit pour le meilleur ou pour le pire. Suffisamment de possibilités sont disponibles pour que de tels changements soient effectués. Le monde de l'esprit peut assez bien prévoir si les changements sont de l'ordre du possible, connaissant les capacités de chaque âme bien mieux que les êtres humains eux-mêmes, parce que le Livre de Vie y est disponible. Les tentatives d'adaptation peuvent déjà être faites au moment de la grossesse. Par exemple, si les premiers parents choisis changeaient suffisamment pendant le moment de préparation à la naissance pour justifier qu'ils reçoivent un enfant différent, le premier enfant ira sans difficultés ou sans délai à une autre femme enceinte. Il est donc recommandable, pour la mère en particulier, de rentrer dans le silence intérieur, de se tourner vers Dieu et de spiritualiser tout son être et toute son attitude durant la grossesse.

Quand, finalement le moment de la naissance arrive, beaucoup d'esprits assistent pour que les corps fluides, qui ont été traités de la manière décrite, puissent entrer dans le corps du bébé. Alors, l'incarnation a lieu.

Y a-t-il des questions à ce sujet ?

QUESTION : Oui, comment est-il possible que parfois, les bébés meurent à la naissance, après qu'ils aient déjà reçu pour ainsi dire leur âme ?

RÉPONSE : Il y a beaucoup de raisons possibles à cela. En premier lieu, il se peut que ce soit un karma pour les parents, une épreuve qu'ils doivent traverser. Mais l'esprit du bébé ne sera pas passé par cette procédure pour rien. Que la première mère doive perdre son enfant était déjà connu dans le monde de l'esprit et les parents chez qui le bébé allait finalement atterrir avaient déjà été choisis avant que la première naissance ait eu lieu. L'esprit du bébé aurait ainsi accompli une petite tâche supplémentaire en passant par cette expérience même s'il en est inconscient puisqu'il est dans un état d'inconscience. Néanmoins, ceci n'est pas fait sans le consentement de l'esprit qui doit être incarné, avant qu'il ne passe par le processus de la naissance. Cela voudra dire un mérite pour cet esprit qui se rend ainsi disponible comme un instrument du destin en quelque sorte pour les parents qu'il visite si brièvement.

Il peut y avoir d'autres raisons également. Les possibilités sont nombreuses. Par exemple, les parents peuvent ne pas avoir été à la hauteur de certaines promesses qu'ils avaient faites dans le monde de l'esprit. Cependant, il se peut également que des parents aient fait plus, spirituellement parlant, que ce que l'on attendait d'eux et qui sont donc prêts à porter cette croix et de tester ce qui aurait autrement, été trop dur pour eux. Ceci augmentera leur développement. Une telle chose peut donc soit se faire parce que les parents ont accompli moins, ou parce qu'ils accomplissent plus que ce qui était planifié à l'origine. Dans les deux cas, plus tard, un mieux s'en suivra, comparativement moins compliqué, où les fluides seront retirés un petit peu, certains ajustements seront faits et sans que l'être ne regagne conscience la naissance se fera chez les autres parents qui avaient été choisis comme hôtes permanents, au départ.

QUESTION : Nous avons maintenant deux milliards et demi de personnes sur cette terre. Selon un recensement fiable, c'est le maximum possible. Ceci doit vouloir dire un nombre augmentant rapidement de l'autre côté, dans les réservoirs là-haut. Maintenant, probablement que chaque être humain occupe, en quelque sorte, la même place ou en est-il autrement ?

RÉPONSE : Certainement, vous voyez, mon cher ami, le monde de l'esprit est si vaste que vous ne pouvez pas vous en rendre compte. Il y a tant et tant de monde, tant et tant de sphères et tant et tant d'esprits de tous types de développement. Il y a

vraiment assez de place pour tout le monde. Vous pouvez en être tout à fait sûr. Il y a infiniment plus d'esprits que le nombre d'humains qui n'existeront jamais.

QUESTION : Est-il vrai, d'un point de vue philosophique, que les réservoirs d'esprits sur le point d'être incarnés contiennent à peu près trois fois le nombre de la population terrestre actuelle ?

RÉPONSE : Mon cher ami, je ne les ai pas comptés et je ne suis pas curieux d'en connaître le nombre. Je ne pourrai donc pas vous donner de réponse à ce sujet. Je ne la connais pas, si c'était important, je prendrais mes renseignements.

QUESTION : Par rapport à la « Pistis Sophia », nous avons lu que les soi-disant serviteurs y travaillent. Maintenant, ça correspondrait à toutes ces entités...

RÉPONSE : Exactement, je pense que ça règle votre question.

QUESTION : Est-il correct que la naissance, et que le moment et la forme de la mort soient déterminés par un destin inchangeable ?

RÉPONSE : Non, ce n'est pas correct. En ce qui concerne la naissance, je viens de vous expliquer comment cela se passe et je ne vais donc pas y revenir. Et, comme vous l'avez appris cela peut même changer au dernier moment. Et le moment et les circonstances de la mort peuvent également changer. Comme je vous l'ai dit, il y a un plan pour chaque vie. Mais je vous ai dit également qu'il y a beaucoup de plans, il y a un plan pour chaque alternative, chaque possibilité de décision du libre-arbitre.

Disons qu'une entité accomplit le maximum qu'on attendait d'elle. Pour cette alternative, il y a un plan. Un autre plan a été fait pour l'éventualité qu'elle accomplisse même plus que le meilleur qu'on attendait d'elle. Cela existe aussi, occasionnellement. Il y a différents autres plans pour des accomplissements partiels ou même si elle n'accomplit rien du tout. Peut-être qu'une personne règlera une dette karmique mais ne dépassera pas une certaine faiblesse ou ne résoudra pas un problème psychologique. Le moment de la mort ne varie pas selon le plan qui est accompli mais le moment et la manière de la mort varient selon le plan réel mis en application. Encore une fois, je vais souligner que la vie peut être plus longue que ce qui avait été projeté dans l'un des plans et c'est un fait que cela n'est pas toujours un signe que cette vie plus longue a été accomplie au mieux. Si une entité fait vraiment de son mieux, selon ses meilleures capacités, sa vie peut être prolongée, car à travers son accomplissement spécial, il se peut qu'elle ait des facultés à aider les autres. Mais encore, une vie peut être raccourcie parce que l'entité a fait de son mieux. Alors la faveur lui est accordée de rentrer plus tôt chez elle pour commencer quelque chose de nouveau, une tâche que cette entité attendait avant l'incarnation. On ne peut donc pas dire de façon catégorique qu'une prolongation imprévue est

nécessairement une preuve de bon accomplissement. Il se peut qu'il en soit ainsi mais cela peut également être exactement le contraire. Donc, le moment aussi bien que la forme de la mort peuvent varier selon toutes les alternatives que l'entité a choisies.

QUESTION : Ceci expliquerait l'énigme astrologique où la mort ne survient parfois pas selon les progressions habituelles ?

RÉPONSE : Exactement. Vous voyez, mon cher ami, peut-être que maintenant avec l'aide des enseignements que vous recevez ici, vous serez capables de comprendre beaucoup de choses en astrologie qui n'étaient pas claires avant. Il se peut qu'il soit bon pour vous maintenant d'adopter l'idée que chaque être humain a nécessairement reçu beaucoup de plans alternatifs pour une vie. Ceci va également régler votre question, c'est à dire, pourquoi certains aspects astrologiques fonctionnent comme vous dites et certains autres, non. Il en est ainsi, car l'astrologie ne contient pas tous les plans. Certains se trouvent dans des domaines qui ne sont pas encore connus de l'humanité. Peut-être que vous pouvez en tenir compte.

QUESTION : La dernière fois, on a posé la question suivante : Y a-t-il eu une destruction totale des entités et des âmes avant le salut par le Christ ?

RÉPONSE : Il n'y a jamais eu de destruction d'aucune âme, jamais. Aucun être créé n'a jamais été totalement détruit même pas par Lucifer.

QUESTION : La prophétie de Dante, du Veltro, fait référence à la venue du Saint- Esprit comme prédit dans le Gospel éternel de Fiore et est-ce que ce Veltro est tiré du Vangelo Eterno, en d'autres mots, la venue du Saint-Esprit ?

RÉPONSE : Je ne peux répondre à la question que de la façon suivante-- car il y a certaines lois spirituelles qui me lient quant au type d'information que je suis autorisé à donner. La réponse peut déjà être partiellement claire par le fait que j'ai mentionné ces différents plans, différentes clairvoyances, différents voyants ou autrement des personnes ayant des dons psychiques ont vu un plan, d'autres ont vu un autre plan et cela devrait expliquer pourquoi un clairvoyant peut avoir raison dans beaucoup de questions et avoir tort dans d'autres. Dans ce dernier cas, lui ou elle a perçu, par hasard, un plan qui ne s'était pas manifesté, peut-être à cause d'un changement inattendu de la part de différents êtres humains.

Ici, j'aimerais vous dire ceci: c'est , bien sûr, le plan général de développement pour tout le plan de salut, que l'humanité en vienne, un certain moment-- à quel moment, c'est difficile à dire -- à ce qu'une autorité humaine intermédiaire, entre l'homme et Dieu, ne soit plus nécessaire. Alors, les différentes Églises et les différentes organisations religieuses enseigneront à leurs adeptes de façon similaire à celle que je vous enseigne ici, c'est à dire cultiver et obtenir un contact direct avec

le monde divin. Ceci peut ne pas nécessairement se faire à travers la médiumnité, qui n'est directe que pour le médium, mais à travers le développement spirituel et le raffinement des sens intérieurs. Les religions vont subtilement, graduellement, mais sûrement, changer dans le siècle à venir. Vous pouvez déjà observer cette tendance. Il y a quelques temps, les gens se tuaient, simplement parce qu'ils pensaient différemment. Hier, ils se haïssaient encore, mais ne tuaient plus à cause de leurs différentes façons d'arriver à Dieu et, pourtant, quiconque était au pouvoir imposerait tout de même sa croyance et interdisait les autres. Aujourd'hui, l'humanité est devenue suffisamment avancée pour que les gens commencent à se tolérer les uns les autres. Ils sentent encore qu'il y a quelque-chose à « tolérer » -- c'est à dire les conceptions différentes des autres -- mais c'est néanmoins déjà un grand pas en avant. Demain, ils ne sentiront pas qu'ils doivent se tolérer l'un l'autre, ils verront plutôt une vérité, la seule vérité qui sous-tend toutes les religions. La religion ne sera plus un facteur de séparation et cela est l'âge du Saint-Esprit auquel se réfère votre question. Cette ère ne commencera pas en toute probabilité par la destruction soudaine des religions existantes. Comme Jésus l'a dit, il n'est pas venu détruire. Les gens changeront de l'intérieur, graduellement, de la seule façon positive afin que la croissance constructive puisse avoir lieu. Et voici ce qui était prévu et exprimé dans cette prophétie. Cela répond-il à votre question ?

QUESTION : Oui, sauf la dernière partie où le Veltro se réfère à la prophétie par Joachim de Fiore.

RÉPONSE : A ce sujet, je ne peux vous répondre. Si vous l'étudiez avec soin, vous serez capables de ressentir la vérité. Il est possible que vous soyez inspirés, mais ce serait contre la loi spirituelle que je vous donne un simple oui ou non. Peut-être qu'il est difficile pour vous de comprendre pourquoi, puisque tout ceci est nouveau pour vous, mais il en est ainsi. Vous voyez, c'est notre but d'augmenter le développement spirituel de façon directe ou indirecte et nous ne sommes autorisés à répondre qu'aux questions qui augmentent ce développement spirituel. Mais si le fait de répondre à votre question, a une importance particulière pour votre travail, je vous conseillerai de demander à votre esprit gardien, afin qu'il vous inspire, et vous recevrez la réponse.

C'est la volonté de Dieu que certaines connaissances ne puissent être révélées à l'être humain que s'il fait un effort pour atteindre un contact personnel avec le monde de l'Esprit de Dieu, à travers ses propres canaux. Les esprits du monde de Dieu, qui parlent à travers un médium, ne peuvent que vous montrer le chemin pour obtenir vous-même cette communication personnelle et c'est ce que je fais.

QUESTION : Ma question concerne la prolongation de la vie par la science. L'extension de la durée de la vie et l'éradication de la mort infantile. Puisque tout est si merveilleusement planifié, comment se fait-il que la science dit avoir une part dans l'extension de la vie ?

RÉPONSE : La science ne peut trouver que ce que le monde de l'Esprit de Dieu permet. Cette permission dépend de deux facteurs. L'un, est que ce qui est trouvé, doit rentrer dans le plan général de la sphère terrestre tout entière, à chaque instant. L'autre facteur est que les êtres humains en question, dans ce cas-ci, les scientifiques, fassent l'effort nécessaire. L'effort est toujours une partie intégrante et constitue le premier pas. La même chose s'applique, comme mentionné auparavant, à l'établissement d'un contact avec le monde divin, que ce soit par un individu ou par un groupe. Si l'effort n'est pas fait par le côté humain, si l'attitude humaine ne remplit pas les conditions de base, le monde de l'esprit ne peut pas non plus faire sa part. De la même façon, c'est grâce à ses propres efforts que je peux parler à travers cette personne humaine. Si elle refusait de s'asseoir ici, je ne pourrais rien faire pour venir vous parler. Je n'aurais pas d'autres possibilités. C'est la même chose avec un scientifique ou un artiste. Avec tout son talent, il ne peut rien accomplir par lui-même. Lui ou elle doit avoir des assistants spirituels qui ne peuvent se manifester quand ils correspondent aux conditions de base. Si la science découvre aujourd'hui tant de nouvelles choses, c'est parce que cela entre dans le stade actuel de développement. Il doit toujours y avoir une marge pour voir ce que l'humanité fait de telles trouvailles, qu'elles soient utilisées pour le bien ou pour le mal, ou dans des buts destructifs, égoïstes ou magnifiques. Donc, dans ce dernier cas, le progrès matériel s'effacera à la longue et cela s'est déjà produit. Puisque l'humanité, en tant que tout, est plus avancée, les gens peuvent maintenant accomplir davantage dans une seule vie et cela va de pair avec les améliorations techniques et scientifiques qui ne nous donneront les fruits à leur tour, que si l'amélioration spirituelle s'en suit, au moins dans une certaine mesure. Donc, la science en tant que tout, ou le scientifique individuel ne doit être pris que comme instrument.

Et maintenant, mes amis, je vais me retirer, je ne vous parlerai pas pendant un certain moment, mais ceci ne devrait pas signifier, et ne signifie pas que vous êtes coupés du monde de Dieu. Vous devriez, vous-même, faire un effort pour rester en contact avec ce monde dans vos pensées, dans vos efforts et dans vos temps de silence intérieur. Continuez à chercher, dans votre cœur, cette vérité spirituelle dont vous avez besoin, pour résoudre vos problèmes et votre vie. Plus vous chercherez, plus il vous en sera donné. Vous n'êtes jamais seuls, si vous tendez la main aux esprits de Dieu qui sont constamment autour de vous, qui vous attendent. Bénédiction à tous mes amis, pour vos corps, pour vos âmes et pour vos esprits. Soyez en paix. Que Dieu vous bénisse. Soyez en Dieu.

Édité par Judith et John Saly.

Conférence n°34 par Eva Pierrakos le 25 juillet 1958 (Édition 1996).

Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Preparation for Reincarnation".

Traduction Marianne Hubert - Le Troisième Pôle – version 02/10/2007.

© Pathwork Foundation